

## La Confederación Apferf organiza en París un seminario sobre el impacto de la pandemia en los emigrantes mayores

Se abordó la importancia de las vacunas, las consecuencias psicológicas de las restricciones provocadas por el covid y la brecha digital

REDA | PARÍS | 26 DE ABRIL DE 2022



Un momento del seminario.

La Asociación de Padres de Familias Españolas Residentes en Francia, Confederación-Apferf, organizó el pasado 23 abril un seminario de formación para personas mayores que tuvo lugar en la Casa de España Región Parisina.



Los ponentes con el presidente de la Confederación Apferf, José María Oliver (derecha de pie).

---

Se trataron varios temas relacionados con el impacto de la pandemia y la protección de la salud. Así, la investigadora de la Agence Nationale Sécurité Sanitaire Alimentaire (ANSES), Lourdes Mateos, habló sobre la importancia de la vacunación. Por su parte, la trabajadora social Imene Bebaha trató sobre el covid y la exclusión social y Cheryl Moulie, psicóloga clínica, abordó el impacto psicológico en la población de adultos mayores que ha tenido la pandemia.

La actividad fue clausurada por Xavier Cros, especialista en antropología, que habló sobre la brecha digital y el covid.

Al seminario acudieron unas 70 personas que siguieron con mucha atención las diferentes intervenciones y pudieron exponer sus inquietudes y preguntas a los ponentes.

---

## ➤ ARCHIVADO EN

Confederación Apferf ,Asociación de Padres de Familias Españolas Residentes en Francia

---

España Exterior CopyRight

*Este proyecto ha sido cofinanciado por:*



MINISTERIO  
DE EMPLEO  
Y SEGURIDAD SOCIAL

SECRETARÍA GENERAL  
DE INMIGRACIÓN  
Y EMIGRACIÓN

DIRECCIÓN GENERAL  
DE MIGRACIONES